

ESCRIME

La fin de saison se termine merveilleusement bien pour le cercle d'escrime d'Aulnay-sous-Bois. Dans le cadre des championnats de France d'Épée qui a eu lieu à Boulazac en Dordogne, l'équipe dames a fini 5^e en National 2 et, de ce fait, fera partie de l'élite la saison prochaine puisqu'elle remonte en National 1. Montée également de l'équipe 1 masculine en National 2 puisque les seniors hommes sont champions de France National 3. La seconde équipe hommes s'est bien défendue en finissant 17^e en National 3.



En Individuel :

- En National 2, Pascale Appavoupouille, Caroline Bouquet et Ivan Trevejo décrochent chacun une médaille de bronze.
- En National 1, Claire Duchnowski et Laurent Lucenay finissent respectivement 28^e et 33^e.
- En National 2, beau tir groupé de Yannick Col (10^e), Michel Guy (12^e) et Manfred Cavanne (13^e).
- En National 3, Laureline Bohbot se classe 79^e.

Bravo au CEA, peu de clubs peuvent se féliciter d'avoir autant d'escrimeurs sur les podiums des championnats de France toutes armes et toutes catégories confondues. L'année prochaine, le cercle d'escrime d'Aulnay-sous-Bois sera représenté au plus haut niveau national tant par équipe qu'en individuel. Rendez-vous à partir du 4 septembre pour une prochaine saison sportive.

